
REQUERIMENTO
Nº       495    /02

“Solicita informações a Direção da Sabesp”

Senhor Presidente,

O  vereador  infra-assinado  nos  termos  
regimentais em vigor, REQUER, seja oficiado ao Ilmo. Sr. Josival Alves de  
Souza, Gerente da Sabesp, solicitando digne-se Sua Senhoria informar a  
esta Casa para conhecimento deste Edil o que segue:

a) A  sabesp  realiza  instalação  de  rede  
de  água  em  ruas  não  oficializadas  
pela prefeitura?

b) A rua Antonio Ramalho localizada no 
Jaraguá,  tem  rede  de  água  da 
Sabesp?

c) Se positivo  informar  o que motivou a 
instalação.

 
JUSTIFICATIVA: Tal  informação  é  de 

suma importância, visto que este vereador foi procurado pelos munícipes  
das ruas próximas à referida via pública acima mencionada, informando  
que a sabesp diz não instalar rede de água em ruas não oficializada.

Porém,  apesar da rua Antonio 
Ramalha  esta  na  mesma 
condição  das  outras.  esta  tem 
rede de água da sabesp.

 

RONALDO DE  M. LOURENÇO
VEREADOR
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